



La Commission d'arbitrage de la Confédération africaine de football (CAF) va probablement prendre une décision concernant cet arbitre controversé.

Janny Sikazwe est complètement passé à côté du match de la première rencontre de l'**Equipe nationale de Tunisie** contre le **Mali (0-1)**, qui a eu lieu ce mercredi 12 janvier 2022 à Limbe, dans le Sud-ouest du Cameroun.

L'arbitre Zambien s'est mêlé les pédales en sifflant deux fois la fin du match avant même l'issue des 90 minutes. Une situation qui a immédiatement provoqué le courroux des tunisiens qui étaient menés au scores.

Malgré les protestations des Aigles de Carthage, les deux équipes sont rentrées au vestiaire

Plus fou, la CAF a même tenté de faire reprendre faire reprendre la rencontre pour trois minutes. Les Maliens, qui étaient au vestiaire, sont revenus sur le terrain 30 minutes plus tard. Mais M. Sikzawe, qui a été remplacé par le quatrième arbitre. Et pas non plus les Tunisiens, qui étaient déjà dans le bus selon Beln Sports. Ce qui a mis un terme à cette rencontre pour la toute dernière fois, en attendant les probables recours qui seront déposés.

Rappelons que **Janny Sikazwe** avait été suspendu, suite à une plainte pour « corruption »,

déposée par le club angolais Primeiro de Agosto, à l'issue de sa prestation lors de la demi-finale retour de la Ligue des champions de la CAF 2018 contre l'Espérance sportive de Tunis. La Commission de discipline de la CAF avait levé, par la suite, la suspension de Sikazwe pour manque de preuves.